



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/08/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Óscar Palacios (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Mucho se ha hablado del tema de la sobrerrepresentación que podría tener Morena en el Congreso y la posibilidad que tendría, en todo caso, de hacer las modificaciones que quiera a la Constitución, pasando por la reforma judicial e, incluso, también por la desaparición de órganos constitucionales autónomos. El tema es más que serio, no se trata solo de números, va más allá de tener una mayoría en el Congreso. Se trata, creo yo, de la posibilidad de que se imponga una sola visión de país”.

https://drive.google.com/file/d/1FNyBq1JwS95TFh6xZNi_i4pk8qYjK3uu/view?usp=sharing